

宮城県日中友好協会

TEL・FAX 022-274-3811

E-メール jcfa-miyagi@rose.plala.or.jp

ホームページ http://www16.plala.or.jp/miyagikenn/



8月、(葉月 はづき)。いよいよ2021年度を総括する定期総会が開催されます。コロナの第7波感染数が増加している中での開催ですが、感染対策を講じて開催したいと思います。よろしくお願い致します。

1. 8月の行事

日 時	行 事 名	場 所
8月27日 (土)	宮城県日中友好協会定期総会 13:30~	宮城県民会館602会議室

※ 各地区協会・委員会の行事報告等あれば掲載いたしますので、ぜひFax, メール等でお知らせください

2. 中国国歌「義勇軍進行曲」の作詞者田漢氏の姪田偉氏と交流

6月20日、15:00~ 東北大学階段教室で史料館参観を終えた田偉氏と交流しました。彼女は田漢研究家であると共に東方文化藝術団の団長を務めている方で、今回来仙した目的は魯迅先生が学んだ東北大学を訪問し、魯迅について知見を広めることでした。

当方からは江幡相談役、水戸理事長、武智副会長が対応し、カフェ・モーツァルトで交流し、魯迅先生下宿跡の米ヶ袋一丁目公園を参観したのち散会しました



※江幡武相談役と田偉氏



※階段教室で



※魯迅故居跡米ヶ袋一丁目公園

3. 石巻地区日中友好協会定期総会開催について (木村正幸理事長)

日中国交正常化50周年記念、2022年度定期総会を6月25日石巻市の「飛翔閣」において、会員19名来賓など5名の参加のもと行いました。この2年間活動が出来ずやっと総会をひらくことができました。今年の活動もコロナ禍の状況を見ながら展開していくこととしました。総会は白井省三会長のあいさつに引き続き来賓として石巻市齋藤市長と宮城県日中友好協会金井副会長の二人からご祝辞を頂きました。所用があり欠席された中国駐新潟総領事館 孫 大剛 総領事よりメッセージを頂きご披露いたしました。総会では議案は原案通り確認されました。記念講演では白井会長から「難題が続く中国経済と日中関係」と題し45分講演を頂きました。交流会はこのご時勢なので静かな食事会として行いました。途中自己紹介などを行いながら、近況を報告してもらいました。石巻専修大学の中国人留学生にも声がけをしていただきましたが、アルバイトなどの用があり参加できなかったのは残念です。



※白井会長の挨拶※齋藤正美石巻市長の挨拶※金井副会長の挨拶※参加者と記念撮影

4. 日中友好協会「アリアケジャパン奨学金」奨学生に奨学金を手渡す。



本部で募集した「日中友好協会アリアケジャパン奨学金」の奨学生に東北大学教育学研究科総合教育科学専攻臨床心理学コース 博士後期課程2年の任 亦雷（ニンエキライ 女性 西安出身）さんが約3.3倍の難関を突破し、3名の内の1名に選抜されました。

27日（水）事務所で佐々木会長、水戸理事長、武智副会長、高橋事務局長、立ち合いの下、奨学金を手渡し致しました。

この奨学金は、日本の大学院で学ぶ中国人私費留学生に対して奨学金を給付することで、彼らの経済的不安を緩和し、研究の成果があがるよう援助すること、また、日本と中国のかけ橋となる人材を育成することを目的としています。

*アリアケジャパン(株)…日本をはじめ、中国、欧州等、海外6ヶ所に生産拠点をもち、健康で豊かな食品文化の発展を支える天然調味料のリーディングカンパニー。

5. お盆休み

8月12日（金）～16日（火）まで勝手ながらお盆休みをとらせていただきます。
よろしくお願ひ致します。